
EMENTA: REQUER À SECRETARIA MUNICIPAL DE
EDUCAÇÃO E À PREFEITURA MUNICIPAL
INFORMAÇÕES ACERCA DO OFERECIMENTO DE
EDUCAÇÃO DE JOVENS E ADULTOS EM RIBEIRÃO
PRETO.

R122/021GTT

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que a Lei de Diretrizes e Bases da Educação (LDB) de 1996 prevê
que “os sistemas de ensino assegurarão gratuitamente aos jovens e aos adultos, que
não puderam efetuar os estudos na idade regular, oportunidades educacionais
apropriadas, consideradas as características do alunado, seus interesses, condições de
vida e de trabalho, mediante cursos e exames”;

CONSIDERANDO que a Meta 9 do Plano Nacional de Educação (2014-2024) prevê a
garantia, até 2015, a garantia de 100% da população com mais de 15 anos esteja
alfabetizada até 2024 ;

CONSIDERANDO a importância de garantir à toda a população com mais de 15 anos de
idade oportunidades de retornar e concluir os estudos, como meio de acessar mais e
melhores oportunidades de trabalho, qualidade e condições dignas de vida, bem como
de adquirir uma formação cidadã;

CONSIDERANDO que Ribeirão Preto possui nos bairros mais periféricos da cidade,
números significativos de pessoas que não concluíram a educação básica, apesar de
não existir nenhuma publicação oficial de dados sobre esse contingente de munícipes;

CONSIDERANDO que o nosso mandato recebeu, ao longo do ano, diversos pedidos de
informação e suporte para realização de matrícula na Educação de Jovens e Adultos
(EJA) ao longo do ano de 2021, sobretudo de abertura de salas próximas ao local de
residência dos munícipes demandantes;

Pelo exposto acima, REQUEREMOS na forma regimental, depois de ouvido o plenário,
que seja oficiado ao Prefeito Municipal para fornecer as informações acerca das
seguintes questões:



I - Atualmente, na cidade de Ribeirão Preto, quais são as unidades escolares municipais
e estaduais que oferecem Educação de Jovens e Adultos (EJA)?

II -  No total, quantas salas de EJA se encontram abertas hoje em nossa cidade?

III - Qual é a distribuição de escolas e salas de EJA entre os subsetores Norte, Sul,
Leste, Oeste e Centro?

IV - Quais são os critérios adotados pela Secretaria Municipal de Educação para abrir
novas salas de EJA no município?

V - Existe algum mecanismo de busca ativa de munícipes que não concluíram os
estudos, e encaminhamento para realização de matrícula para cursar a partir da série
interrompida?

VI - Em quais épocas do ano o(a) munícipe pode se dirigir à escola municipal ou
estadual mais próxima para realizar sua inscrição ou matrícula no EJA?

VII - Ribeirão Preto possui dados sobre a porcentagem da população do município que
não concluiu o ensino básico? Em caso afirmativo, onde podemos acessá-los?

VII - Na prática, como o município de Ribeirão Preto compartilha com o Estado de São
Paulo a demanda por EJA?

VIII - Quando o candidato a aluno do EJA não possui histórico escolar, existe algum
procedimento que o local de matrícula costuma fazer para apoiá-lo na emissão desse
documento?

IX - Quais são as escolas estaduais localizadas no município que possuem salas de
EJA?

Sala de sessões, 17 de novembro de 2021.

MANDATO COLETIVO
RAMON TODAS AS VOZES
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